## El alcalde admite que el nuevo PGOU contempla un crecimiento «excesivo»

. .

El alcalde de Hondón de las Nieves, el popular Victoriano Sánchez, ha admitido que hay un crecimiento urbano «excesivo» en la propuesta de PGOU cuya exposición pública fue aprobada en el último pleno por el PP con la fuerte oposición del PSOE. Precisamente los concejales de este grupo van a impugnar el acuerdo al considerar que el equipo de gobierno no les ha proporcionado la información solicitada sobre el Plan General, no les ha dado apenas tiempo para revisarlo y, además, la documentación aportada adolece de numerosos informes preceptivos.

El popular Victoriano Sánchez asegura que es el mismo Plan que el PSOE quiso aprobar cuando gobernaba

Dice el alcalde que la previsión de desarrollo del municipio para los quince o veinte próximos años es «efectivamente desmesurado» porque las seis urbanizaciones proyectadas —de las que dos están ya aprobadas— supone pasar de las 1.000 viviendas actuales a 11.500 y de los 3.000 habitantes actuales a 20.000. «Pero hay que recordar -se justifica Victoriano- que éste es el mismo PGOU que el PSOE iba a aprobar cuando gobernaba en Hondón de las Nieves y ahí están los planos y los documentos para demostrarlo». De todos modos, insiste el primer edil, «ahora tenemos por delante 45 días en los que todo el mundo va a poder alegar lo que quiera en contra del Plan». Pero también advierte que «sin crecimiento no podremos mejorar las infraestructuras ni aumentar los servicios educativos y sanitarios pero luego es el PSOE el primero que los reclama», añade.



El polémico pleno en el que el PP y el PSOE se enfrentaron por el PGOU

## HONDON DE LAS NIEVES

## El PSOE impugna el PGOU y advierte de un crecimiento «insostenible»

El equipo de gobierno no acepta ningún aplazamiento porque dice que la oposición «ha tenido tiempo de sobra» y aprueba la exposición pública del Plan

pénez ce

l Plan General de Ordenación Urbana de Hondón de las Nieves nace inmerso en la polémica. En el pleno de ayer el equipo de gobierno popular aprobó la exposición pública del PGOU mientras la oposición socialista confirmaba, como ya adelantó este diario el viernes, que el acuerdo será impugnado por falta de información y documentación. Antes de arrancar la sesión el ex alcalde y actual portavoz del grupo socialista, Francisco Luis Prieto, pidió al primer edil, el popular Victoriano Sánchez, que

dejara el asunto sobre la mesa porque no habían tenido acceso a los cuatro tomos del Plan, «lo que supone una causa de nulidad de pleno derecho», según advirtió Prieto.

Sin embargo tal requerimiento fue desestimado por el equipo de gobierno. Sus concejales consideran que la oposición ha tenido «tiempo de sobra para consultarlo todo. El problema es que han esperado al último día a pesar de que por delante han tenido tres meses y conocían la existencia del concierto previo del PGOU».

Llegado el turno de intervencio-

nes el socialista Juan Tortosa censuró el hecho de que el primer trámite de este Plan se apruebe con ocultismo, falta de información y sin ninguna reunión previa ni consenso alguno con las fuerzas políticas y asociaciones locales. «Es un Plan que defiende un crecimiento insostenible con más de siete millones de metros cuadrados de reclasificación de suelo, lo que supone pasar en quince años de las 1.000 viviendas actuales a 11.500 y de los 3.000 habitantes actuales a 20.000». Para este concejal el PGOU del PP «no es creíble, ni sostenible, ni social, además de que prevé construir 706 viviendas de protección oficial menos de las que marca la ley y ofrece una visión ficticia de los recursos hídricos que garanticen el abastecimiento urbano futuro hasta el extremo de dar la sensación de que en Hondón tenemos agua para hacer el trasvase del Ebro».

El PGOU contempla seis urbanizaciones. Dos están ya aprobadas: El Moro y Mi Casa Family y las cuatro restantes son de nueva creación: Golf, Alguasta, La Solana I y II y La Marquesa.



El pleno celebrado ayer en Hondón